
  
Der Minister für Energie, Infrastruktur und Landesentwicklung hat namens der Landesregierung die Kleine 

Anfrage mit Schreiben vom 20. November 2014 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Torsten Koplin, Fraktion DIE LINKE 
 
 
Grundstücksübertragung im Rahmen der Ortsumgehung Mirow 
 
und 
 

ANTWORT 
 

der Landesregierung  
 

 

 
1. Hat es im Zusammenhang mit den Planungen und dem vorgesehenen 

Bau der Ortsumgehung Mirow Flächentausche gegeben und wenn ja, 

in welchem Umfang? 

 

 

 

Nein. 

 

 

 
2. Hat es im Zusammenhang mit den Planungen und dem vorgesehenen 

Bau der Ortsumgehung Mirow Enteignungen nach den Maßgaben des 

öffentlichen Baurechts gegeben und wenn ja, in welchem Umfang? 

 

 

 

Nein. 

 


